

Boitsfort

55 logements moyens passifs aux Archiducs

Ils étaient venus nombreux ce lundi soir pour entendre la commune et la Région sur le dossier du square des Archiducs. Ce projet de construction de logements et d'une crèche, enfoui dans les cartons de Watermael-Boitsfort, semble enfin aboutir.

Lorsque François Dupuis (PS) était secrétaire d'Etat au Logement, la commune et la Région tentaient de trouver un accord sur une convention pour que la SLRB construise 55 logements sur le terrain du square des Archiducs et, qu'ensuite, la commune récupère le bien dans sa Régie foncière. La bourgmestre Martine Payfa (FDF) et la secrétaire d'Etat n'ont pas réussi à trouver un terrain d'entente et le projet a été concrétisé par l'actuel secrétaire d'Etat au Logement, Christos Dou-

keridis (Ecolo).

Finalement, la Région via la SLRB, construira 55 logements moyens passifs et une crèche de 42 places sur les 8.300m². Le cahier des charges et l'architecte n'ont pas encore été désignés mais la commune souhaite des petits immeubles de trois étages maximum. Une vingtaine de places de parking en sous-sols sont également prévues ainsi qu'un jardin.

« Avec cette réunion, nous voulions associer les riverains pour un projet réellement participatif, précise Tristan Roberti (Ecolo), échevin de l'Urbanisme. D'autres réunions auront lieu pour que le projet soit réellement bien intégré au quartier. Idem pour la commune qui sera consultée à toutes les étapes. Le but est d'avancer rapidement. » ■ V.Lh.